

[Communiqués](#)

## **Avis aux voyageurs - Air Canada reprend l'exploitation de ses vols sur Santiago, au Chili**

MONTRÉAL, le 4 mars /CNW Telbec/ - Air Canada reprend son service régulier à destination de Santiago, au Chili, en raison de la réouverture de l'aéroport international Arturo Merino Benitez (SCL) à l'exploitation commerciale. L'exploitation des cinq vols hebdomadaires d'Air Canada à destination de Santiago, via Buenos Aires, en Argentine, reprend le 4 mars 2010. Le service sur Santiago avait été suspendu le 27 février 2010 à cause de l'interdiction des vols commerciaux à l'aéroport par suite du séisme dans la région.

Le vol AC094 d'Air Canada décolle de Toronto chaque jour, sauf le lundi et le mercredi, à 23 h 45 et arrive à Buenos Aires le lendemain à 13 h, puis redécolle à 14 h 40 et atterrit à Santiago à 16 h 50. Le vol AC095 décolle de Santiago chaque jour, sauf le mardi et le jeudi, à 18 h 40 et arrive à Buenos Aires à 20 h 30, puis redécolle à 22 h 10 et atterrit à Toronto le lendemain à 7 h 30.

Air Canada assure actuellement le service Toronto-Buenos Aires-Santiago au moyen d'un 777-300ER de Boeing de 349 places durant l'été dans l'hémisphère sud.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Isabelle Arthur (Montréal), (514) 422-5788; Peter Fitzpatrick (Toronto), (416) 263-5576; Angela Mah (Vancouver), (604) 270-5741; [aircanada.com](http://aircanada.com)

---

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

